

**Staatstheater:  
Wiesbaden:  
Pressemitteilung:  
Community & Vermittlung:  
Backstage-Bande:**

Wiesbaden, 03.09.2025

**Backstage-Bande: Der Spiel- und Theaterclub für Grundschulkinder**

## **Spielerisch das Theater kennenlernen**

**Ab dem 11. September 2025 startet wieder die Backstage-Bande.** Jeden **Donnerstag von 16.00 – 17.30 Uhr** können dort **Kinder zwischen 6 bis 10 Jahren** das Theater entdecken und spielerisch kennenlernen.

Gemeinsam mit den Theaterpädagog\*innen werden Fragen rund um das Theater beantwortet: Wie bereiten sich Schauspieler\*innen auf die Stücke vor? Wer baut eigentlich die Kulissen? Was verbirgt sich hinter der Bühne und warum darf man im Theater nicht pfeifen?

Bei jedem Termin werden neue Räume erobert: es wird gespielt, getanzt, gebastelt, gebaut, musiziert und das Theater erforscht. Die Kinder haben die Möglichkeit, die Mitarbeitenden des Theaters auf und hinter der Bühne persönlich kennenzulernen und sich in verschiedenen Bereichen selbst auszuprobieren.

Das Angebot ist kostenfrei.

Eine Anmeldung per Mail an [vermittlung@staatstheater-wiesbaden.de](mailto:vermittlung@staatstheater-wiesbaden.de) ist erforderlich.

Termine: donnerstags, 11.09.2025 – 18.12.2025 (außer in den Schulferien)

16.00 - 17.30 Uhr

Leitung: Laura zur Nieden

Nähtere Informationen zur Backstage-Bande und weiteren Community- und Vermittlungsangeboten des Staatstheaters Wiesbaden finden Sie auf unserer Website unter: <https://www.staatstheater-wiesbaden.de/community-und-vermittlung/>

Herzliche Grüße,  
Lea Niehaus

Staatstheater:  
Wiesbaden:  
**Pressereferentin für Musiktheater und Konzert:**  
Kommunikation und Marketing